
Протокол № 1 

             Общего родительского собрания структурного       
подразделения детский сад №29                                             
от 19.10.2023г.   

                                                                                       
Присутствовало:  8 человек 

 Председатель родительского собрания: Протопопова В.И 
Секретарь собрания: Ванюшкина Н.А. 

План: 

1. Основные приоритеты и задачи образовательной 
деятельности на начало 2023-2024 образовательного 
периода. Знакомство с основными направлениями 
введения ФГОС в программу детского сада. 

2.Презентация «Осень золотая».Награждение родителей 
за активное участие. Отчет родительского комитета о 
проделанной работе за прошедший год. 

3.Итоги летней работы. Выборы родительского комитета 
на новый учебный год. 

4.Выступление фельдшера Нырка А.Н. на тему «Педикулез 
– лечение и профилактика» 

Ход работы: 

1.По первому вопросу выступила заведующий 
дошкольного учреждения –В.И.Протопопова .Она 
ознакомила родителей с новым Федеральным законом 
Российской Федерации, который вступил в силу с 
1.09.2013г.Заведующая обратила внимание, что 
дошкольное образование по новому закону является 
первым уровнем общего образования, что все дети с 3-х 



лет должны получать образование. Отметила изменения 
по оплате за детский сад и получение компенсаций. 
Заведующая подвела итоги работы за летний период. 

2.Воспитатель Ванюшкина Н.А. провела презентацию 
«Осень золотая».Подвела итоги конкурса рисунков на тему 
«Осенние поделки из природного материала».Поздравила 
всех родителей и наградила грамотами за участие. 
Провела беседу роли семьи в образовательном процессе, 
призвала всех родителей активнее участвовать в жизни 
детского сада. 

3.Председатель родительского собрания Назаренко О.А 
отчиталась о работе род.комитета за 2022-2023 учебный 
год . Провели выборы нового родительского комитета на 
2023-2024 уч.год путем голосования. 

Перспективы на 2023-2024 учебный год: 

1. Пополнение спортивным оборудованием и 
инвентарем. 

2. Участие на различных  мероприятиях . 
3. Продолжать работу по введению ФГОС в 

образовательную программу 
4. Совместная работа с сотрудниками ДК, библиотеки и 

со школой. 

РЕШЕНИЕ: 

1. Принять к сведению выступление заведующего 
Протопоповой В.И..  об изменениях оплаты за 
детский сад и предоставлении компенсации и льгот 
многодетным родителям 

2. Принять к сведению выступление воспитателя 
Ванюшкиной н.А.. о создании необходимых условий 
для повышения качества образовательного процесса, 
о перспективе на 2023-2024уч. г. 

3. Педагогам и родителям осуществлять 



взаимодействие друг с другом, стремясь к 
выполнению главной задачи – созданию 
благоприятного климата для воспитания и 
образования детей в сложившемся коллективе. 
Педагогам регулярно информировать родителей о 
жизни группы. 

Председатель: Протопопова В.И. 

Секретарь: Ванюшкина Н.А. 

Председатель род.комитета: Назаренко О.А. 

 

 

 


